164 m2
Réf. 85138882
1200 000 €

| a Garde-Freinet
Maison a vendre (83680)
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Charmante villa provencale avec une surface habitable de +/- 165 m? et
4 (éventuellement 5) chambres, sur un terrain plat de +/- 25650 m2 avec
piscine. La maison jouit d'une belle situation : dans un endroit calme
avec de belles vues et a distance de marche du centre authentique de
La Garde Freinet avec divers magasins, boulangeries, galeries,
restaurants...la propriété est orientée au sud-est et bénéficie d'une belle
vue dégagée !La villaEntrée ; spacieux salon avec cheminée ; salle a
manger avec acces a la terrasse couverte ; cuisine semi-ouverte de

style typiguement provencal. Buanderie.2 ...

Charming provencal villa of +/- 165 m?2 and 4 (possibly 5) bedrooms, on a flat plot
of +/- 25650 m2 with swimming pool. The house enjoys a beautiful location: in a
quiet spot with beautiful views and within walking distance of the authentic centre of
La Garde Freinet with various shops, bakeries, galleries, restaurants...the house is
oriented to the south-west and offers lovely, open views!The villaEntrance; spacious
living room with fireplace; dining room with access to the covered terrace;
semi-open kitchen in typical Provencal style. Utility room.2 bedrooms; 1 bathroom

(shower and ...

MED ESTATES
9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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